## **Presse-Information**



26. Oktober 2017

## Fähre Hitdorf-Langel: Sanierungsarbeiten beendet

Köln: Die Rheinfähre Hitdorf-Langel ist ab dem 28. Oktober 2017 wieder im Einsatz.

Grund für die Betriebsunterbrechung seit dem 16. Oktober 2017 waren notwendige Sanierungsarbeiten der Rampenwagen. Diese konnten nun deutlich früher als erwartet beendet werden, so dass die Fähre am 28. Oktober 2017 die Fahrt wieder aufnimmt.

Kontakt: Wünschen Sie weitere Informationen? Sie erreichen die Pressestelle der

HGK unter 0221 390-1028 und per E-Mail unter hartungma@hgk.de